



La iniciativa se presentará el martes, en la mañanera

**ALONSO URRUTIA Y
NÉSTOR JIMÉNEZ**

Será el próximo martes cuando en la conferencia del pueblo se presente la iniciativa de reforma constitucional en materia electoral, anunció la presidenta Claudia Sheinbaum, quien aseguró que el documento que circuló este miércoles en la Cámara de Diputados "es falso", por lo que pidió esperar el anuncio formal.

Ante insistentes consultas al respecto, señaló: "vamos a hablar la próxima semana. No tiene caso una reforma electoral totalmente desdibujada. O sea, hay temas que ha planteado la gente. Eso es lo que impulsamos. El martes con gusto platicamos todo lo que tiene que ver con reforma electoral".

—Circuló un presunto proyecto de reforma electoral en el que se habla de incrementar a 508...

—No, es falso.

Por otro lado, a pregunta expresa sobre sus consideraciones de la

licencia del diputado morenista Sergio Meyer para incorporarse al programa de farándula *La Casa de los Famosos*, sólo comentó: hay suplentes, ¿no?

—¿No implica ninguna inquietud, que se esté abonando a...?

—Es un asunto de Morena, en todo caso. Pero hay suplentes. Cuando un diputado se va, pues está su suplente.

Sheinbaum también descartó que esté analizando la posibilidad de realizar modificaciones en su círculo cercano de colaboradores. "Por el momento no".

—¿Ninguno?

—No.

INM cambiará de nombre

Sheinbaum adelantó que presentará en breve una iniciativa de reforma legal para modificar al Instituto Nacional de Migración (INM), planteada por su titular, Sergio Salomón Céspedes. Con ello cambiará de nombre a Instituto de Movilidad Humana.